Violencia en México tiene saldos de guerra: Creel

Rafael Ortiz

abe que la realidad no se puede ocultar, por lo cual no duda en reconocer y advertir que México vive una "emergencia nacional" por violencia e inseguridad. De esta manera se manifestó el aspirante a la candidatura presidencial de la coalición opositora Frente Amplio por México y actual presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, en la ciudad de Monterrey, Nuevo León.

"Hay una emergencia nacional, hay una violencia que tiene saldos de guerra: 165 mil homicidios dolosos en lo que va de la actual administración, 40 mil desaparecidos y 200 mil familias con un dolor irremediable", sostuvo **Creel** en una reunión con medios de comunicación.

Ante esta "emergencia", sostuvo Creel, el conservador Acción Nacional (PAN), al que pertenece, y el otrora oficialista Revolucionario Institucional (PRI), rivales históricos, decidieron unirse para ir en contra del gobernante Movimiento Regeneración Nacional (Morena), fundado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, en las elecciones presidenciales de 2024.

En ese sentido, Creel apuntó que la situación en la que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador ha colocado al país llevó al PAN y al PRI a anteponer los intereses de México por encima de los partidistas.

De igual manera, añadió que México es mucho más grande que los intereses de los partidos políticos y explicó que a lo largo de la historia del país

diversos personajes han tenido que formar alianzas con sus rivales por un bien común.

"Si nos necesitamos aliar con quien sea, nos vamos a aliar. Ha pasado lo mismo en muchas etapas de la historia, ¿quería Roosevelt estar sentado con Stalin y con Churchill, en Yalta? Con un magnicida como Stalin, pero había un valor superior que era la paz mundial", ejemplificó.

También puso como ejemplo a la excanciller de Alemania, Angela Merkel, quien tuvo que hacer lo mismo con sus antiguos adversarios, los socialdemócratas.

"Ella siendo demócrata cristiana, gobernó 15 años y le dio estabilidad a Europa, ese es un valor muy superior", expuso.

En ese sentido, dijo que hay congruencia de hacer alianza con sus rivales eternos, esto por el bienestar de México.

"La historia nos ha dado muestras de que antiguos adversarios e inclusive adversarios con filosofías, programas y doctrinas distintas pueden aliarse porque puede haber diferencias y respetarse, pero puede haber puntos en común que sean más importantes", resaltó.

Vale recordar que apenas el pasado martes, la coalición opositora arrancó el proceso interno que determinará quién será su candidato en las elecciones presidenciales de 2024.

Sobre este tema hay que destacar que la pugna interna comenzó con los registros de tres de los aspirantes del conservador PAN, uno de los tres integrantes de la coalición junto con el PRI y PRD, Creel, la senadora Xóchitl Gálvez, y el diputado Gabriel Quadri.

También advertir que Va por México presentó su procedimiento interno similar al anunciado por el gobernante Morena, que fijó el 6 de septiembre para determinar quién será su candidato presidencial para los comicios de junio de 2024.